



えがお いっぱい 113号

心のおにをおいはらおう

2月になりました。全校朝会で子どもたちに「心の〇〇おにをおいはらおう」と話しました。私は「なまけ おに」を追い払いますと続けました。子どもたち、習い事を1か月ぐらい、なまけで休んだことがあります。心配された先生が、会いに来て、恥ずかしかったことを子どもたちに話しました。それから「心にいるなまけおにを追い出す」ようにしています。

今でも時々「なまけおに」がでてきます。後回しにせずできることを、積極的に行う2月にしていきます。おにはそと！



表彰状

スーパー
元気印 クラス



スーパー元気印 クラス紹介

本日、閉鎖7クラスとなり、保護者様にはご心配おかけしています。閉鎖クラスを思っていると、ふと・・・「閉鎖していないクラス」を思いました。4月から今まで閉鎖をしていないスーパー元気印 クラスを紹介します。

〇1年生	なし	〇4年生	4組
〇2年生	3組	〇5年生	1組 2組
〇3年生	2組 3組	〇6年生	4組 1組

学年の体力の差はありますが、閉鎖なしクラスは続けていけるように、閉鎖クラスはしっかり治して登校できるように願っています。